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Погружение в тренды промышленности
Более 120 участников форума прошли обучение на площадке Свердловской области

Образовательная программа на 
форуме «УТРО» была разделена 
на шесть тематических треков, 
по одному от каждого региона. 
На площадке Свердловской 
области представители 
ведущих предприятий 
рассказали участникам 
о главных трендах в сфере 
промышленности. 

При этом большая часть тре-
ка была интерактивной: обуче-
ние шло в формате мастер-клас-
сов, воркшопов и деловых игр. 

Например, в один из дней участ-
ников в формате тренинга учи-
ли сохранять баланс между раз-
ными сферами жизни и не выго-
рать на работе.

– Вся программа была постро-
ена таким образом, чтобы каж-
дый участник мог понимать свою 
траекторию развития. Многие яв-
ляются студентами и не понима-
ют, как им влиться в промышлен-
ные процессы. А здесь они смог-
ли пообщаться с представителя-
ми ведущих производств Сверд-
ловской области, задать им во-

просы и подготовить себя к боль-
шому будущему. А специалисты 
смогли укрепить в своем созна-
нии, что промышленность – это 
основа экономики и что они за-
нимаются правильным делом, – 
рассказал один из организаторов 
трека Иван Голубых.

Среди компаний, представи-
тели которых приняли участие 
в форуме, – «Ураласбест», «Сина-
ра», «Т-Плюс». Также на площад-
ке выступили представители ву-
зов и Дворца молодежи.

На форуме «УТРО» 
обсудили перспективы 
развития «Движения 
Первых» в Свердловской 
области

На форуме молодежи 
УрФО «УТРО» прошло 
заседание регионального 
координационного совета по 
взаимодействию с «Движением 
Первых». Его участники, в том 
числе заместитель губернатора 
Свердловской области 
Павел КРЕКОВ и заместитель 
министра образования 
и молодежной политики региона 
Денис ПРОТАСОВ, обсудили, 
как привлечь  
в ряды «Первых» как можно 
больше свердловских 
школьников и студентов.

– Я бы хотел, чтобы 
мы сосредоточились на тех 
территориях, где «Движение 
Первых» пробуксовывает, в том 
числе с количественной точки 
зрения. Если есть определенные 
проблемы, надо понимать, почему. 
Наша задача – сделать так, чтобы 
ребятам было интересно туда идти. 
Нужно улучшать коммуникацию, 
в том числе через социальные сети. 
Нужно пытаться разговаривать 
с ребятами тем языком, который они 
приемлют, – отметил Павел Креков.

О том, что «Движение 
Первых» делает для привлечения 
молодежи в свои ряды, рассказали 
председатель регионального 
Совета Первых Никита Соколов 
и председатель Совета Первых 
в Краснотурьинске Евгений Глоба.

– Когда приезжают сами 
дети и рассказывают о своем 
опыте и возможностях, которые 
у них появились, школьники 
действительно загораются 
и начинают вступать в движение.  
Сейчас некоторые просто не верят 
в то, что это возможно. Я сам не раз 
бывал в Пышминском городском 
округе, в Ирбите, рассказывал 
о «Движении Первых», – сказал 
Никита Соколов.

Завершая заседание, Павел 
Креков рассказал о планах 
свердловских властей в сфере 
молодежной политики. В частности, 
сейчас в правительстве региона 
обсуждается инициатива 
губернатора Евгения Куйвашева 
о проведении областного 
молодежного форума. В качестве 
возможного места проведения 
рассматривается город Качканар.

О Среднем Урале в танцах, 

картинах и велошоу
Презентация Свердловской области на форуме «УТРО» была самой яркой и интерактивной

Каждый день на форуме «УТРО» 
участники знакомились 
с одним из регионов Уральского 
федерального округа. За час 
делегациям нужно было 
рассказать о своем регионе 
и сделать это максимально 
креативно. Самую яркую 
и интерактивную презентацию 
подготовила принимающая 
форум Свердловская 
область. За выступлением 
наблюдали корреспонденты 
«ОГ» Максим НАЧИНОВ 
и Полина ЗИНОВЬЕВА.

До презентации остают-
ся считаные минуты, когда мы 
подходим к главной сцене кам-
пуса УрФУ. Вместо привычных 
стульев здесь лежат мешко-
образные кресла, за рубежом их 
еще называют bean bags («меш-
ки с  бобами»). В них не сидишь, 
а  скорее лежишь – что может 
быть приятнее после целого дня 
ходьбы. Таких мешков перед сце-
ной больше сотни, и все они уже 
заняты. Еще столько же людей 
стоят за мешками и по бокам.

Открывает презентацию 
Свердловской области замести-
тель губернатора Павел Кре-
ков. Иногда его можно увидеть 
на территории кампуса в брен-
дированной зеленой куртке, та-
кой же, как и у всей делегации 
нашего региона. Но сейчас он в 
костюме.

– После Шамана на этой сце-
не себя ощущаю немного нелов-
ко, – признается заместитель гу-
бернатора (певец выступал здесь 
два дня назад. – Прим.автора), – 
но тем не менее рад всех при-
ветствовать. Надеюсь, что у вас 
будет сегодня возможность по-
больше узнать о нашем регио-
не. У нас много возможностей 
для трудоустройства, получения 
образования – много возможно-
стей для того, чтобы найти са-
мих себя. Я всем вам хочу этого 
пожелать.

Сама презентация начина-

ется с концерта, который состо-
ит из нескольких действий. Ка-
ждое действие, в котором есть и 
танцы, и песни, и элементы те-
атрального искусства, представ-
ляет один из периодов истории 
Свердловской области. В ан-
трактах ведущие поясняют, ка-
кой именно период предстоит 
увидеть зрителям.

В это время на экране появ-
ляются известные уральцы, на-
пример, один из основателей 
группы Nautilus Pompilius Вя-
чеслав Бутусов и народный ар-
тист России Владимир Ильин. 
Последний, выпускник Екате-
ринбургского государственно-
го театрального института, в 
свое время гениально сыграл 
Лебедева в экранизации «Иди-
ота» Владимира Бортко. 

Один из известных свердлов-
чан, «дедушка» уральского рока 
Александр Пантыкин, не про-

сто мелькает на экране, а привет-
ствует участников форума в ко-
ротком видеообращении. Завер-
шает он его приглашением на 
фестиваль Ural Music Night.

Следующий этап презен-
тации – викторина. Участники 
демонстрируют свои знания о 
Свердловской области. Далеко 
не у всех они широкие: кто-то, 
например, находится в полной 
уверенности, что «Высоцкий» – 
один из двух самых высоких не-
боскребов северной части Евра-
зии (правильный ответ, конеч-
но, – Башня «Исеть»). Некоторые 
вопросы ставят большую часть 
аудитории в тупик. Например, 
какая группа последней вошла 
в Свердловский рок-клуб до его 
закрытия в 1991 году? («Смысло-
вые галлюцинации»).

Но и это не все. Завершаю-
щее действие концерта посвя-
щено творческим свердловча-

нам. Прямо на сцене во время 
исполнения последней песни 
две художницы рисуют виды 
Екатеринбурга. Очевидно, по па-
мяти, потому что из Новоколь-
цовского трудно увидеть берега 
Исети и Цирк. Картины тут же 
разыгрывают среди тех, кто пер-
вым дозвонится до заместителя 
министра образования и моло-
дежной политики Дениса Про-
тасова.

Яркое выступление заверша-
ют беймиксеры (те, кто выпол-
няет трюки на маленьких вело-
сипедах BMX). Выходя с площад-
ки перед сценой, мы чуть не по-
падаем им под колеса. Инте-
рактив начинает зашкаливать. 
Но  на этом презентация закан-
чивается, оставляя зрителей вос-
торженными и чуть лучше зна-
комыми со Средним Уралом.

Презентацию завершили беймиксеры, которые проехали между рядами кресел-мешков перед сценой 
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